

# Gruppendruck

## Rauchen

Von Invidia

Gruppendruck

~~~~~

Das haben eine Freundin und ich geschrieben!  
Es war ein Auftrag in der Religion und wir finden es gar nicht mal so schlecht.

Was beachtet werden muss: Alle Leute in der Geschichte sind höchstens 14  
Jahre alt!!! Und wir finden das ist zu früh zum rauchen...

~~~~~

Oje, worauf habe ich mich hier bloss eingelassen?  
Ich dachte, es werde wieder einmal ein toller Abend mit meiner Clique, so wie immer.  
Aber nun sind alle am Rauchen, sogar die, von denen ich es nie gedacht hätte... und  
jetzt packt einer sogar einen Joint aus - schlimmer hätte es nicht kommen können.  
Wie eine Friedenspfeife geht er von Hand zu Hand. Jetzt ist er schon fast bei mir  
angelangt.

Ich möchte eigentlich gar nicht. Scheisse!  
Sie lachen mich bestimmt aus und bezeichnen mich als einen Schlappschwanz.  
Plötzlich schrecke ich aus meinen Gedanken auf, mein Nachbar will mir den Joint in  
die Hand drücken.

"Nein!"

Alle schauen mich verständnislos an.

"Ich will nicht!"

"Nimm einen Zug, es ist voll cool."

"Vergiss es, ich nehme keinen!"

Der Joint wandert an mir vorbei. Bilde ich mir dies nur ein, oder werfen mir die  
anderen so seltsame Blicke zu...

Hey, hat der Mut gehabt, das möchte ich auch können.

Weshalb habe ich eigentlich einen Zug genommen?

Ich habe mir doch einmal geschworen, nie auch nur ein bisschen zu nehmen.

Viele in unserer Runde hätten am liebsten auch nicht genommen. Zum Beispiel der  
neben mir, ich war wahrscheinlich der einzige, der bemerkt hat, wie er gezittert hat,

als er den Joint in die Hand nahm!

Verdammer Scheiss!!! Ich bin doch echt ein Arschloch.

Es ist doch auch beim anderen nichts passiert, als er abgelehnt hat.

Wenn er jetzt ausgelacht worden wäre, hätte ich ihm dann geholfen?

Wahrscheinlich nicht, obwohl das das einzig Richtige gewesen wäre.

Warum lasse ich mich nur so manipulieren, und passe mich immer an alle anderen an?

Ende